

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS, Tingkatkan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 5, 2024 - 08:29



Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS, Tingkatkan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana kepada warga masyarakat Desa Cisitu. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai di Kampung Bojong Kupa, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, Briptu Erdian N. memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat guna meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan mereka. Berikut poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Waspada Terhadap Curanmor:** Warga dihimbau untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. **Aktifkan Satkamling:** Warga masyarakat Desa Cisitu diajak untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
3. **Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi:** Warga dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Warga yang memiliki anak remaja dihimbau untuk selalu mengawasi mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini dan berharap agar masyarakat Desa Cisitu dapat lebih peduli dan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat serta terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan tertib bagi seluruh warga Desa Cisitu.